

ぎふの木ネット協議会 2023年活動報告

<5月23日 ぎふの木ネット方針発表会>

ぎふの木ネット協議会がこれから取り組んでいく「ぎふの木ネットサプライチェーン」の構築に向けて、ぎふの木ネット会員様に向けた説明会を開催しました。

また、デジタル展示場「モクタウン」の新しい活動方針やプランについての説明も行いました。



<7月19日 ぎふの木ネット特別フォーラム>



「脱炭素化に向けて私たちは何をすべきか、時代の変化は大きなビジネスチャンスにも」をテーマとし、省エネ住宅の第一人者である松尾 和也氏を講師に招き講演を開きました。

また、県や協議会から補助金やサプライチェーンについての案内やメーカーによる展示なども行いました。

ぎふの木ネット通信

号外



ぎふの木ネット協議会

<7月28日～30日 WOOD GO!!出展>

ぎふの木ネットのブースでは、木のすごさを体験してもらうコーナーとして、「木の塗り壁Mokkun」を使った消臭ボール作りや左官体験などを開催しました。

また、出展された工務店様からは、「仕事の話に繋がりそうなお客様もいた」「名前を覚えてもらえる機会にもなった」など、全体として好意的な感想をいただきました。



<8月23日 サプライチェーン協定締結>

製材メーカー・ビルダー・流通の代表に集まつていただき「県産材の安定取引に関する協定書」の調印式を行いました。

岐阜県林政部の室長にもご出席いただき、製材メーカー4社、プレカット・流通事業者3社、ビルダー約120社でのスタートとなりました。

2024年2月には、岐阜県とも県産材利用促進協定を締結する予定となっております。



ぎふの木ネット協議会



<10月7日・8日 ぎふ住宅フェア2023出展>

ブースでは、木のよさを体感してもらうコーナーとして「木の塗り壁Mokkun」を使用した消臭ボールづくり体験を開催しました。多くの方にお立ち寄りいただき、7月のイベント「WOODGO!!」にもお越しくださった方がリピーターとして来てくださったこともありました。



<12月7日 ぎふの木ネット年末フォーラム>



モクタウン リニューアルと今後の展望



モクタウンのトップページが変わりました。
町のマップに入る前に、様々な入り口が視覚的に分かりやす
く見えるようになりました。

補助金など、お施主様がお得に
感じていただける情報を充実さ
せました。



<https://mokutown.jp/gifu/>

様々な条件から、お気に入りの工務店を捜しやすくなっています。
公開第2弾(来年1月予定)では、AIの解析によるおすすめ工務
店紹介ができるようになります。

建材メーカー様の新商品やキャンペーン情報など、ニュースの
ネタを募集中です。
木の小物販売などの情報も掲載していくので、情報のご提
供をお願いします。



ぎふの木ネット協議会

